
Association à but non lucratif de droit français régie par la loi du 1er juillet 1901
3 Impasse Louis BOURDERY

87000 LIMOGES

Procès-Verbal
Du conseil d’administration du POKER TEAM 87

Le 16 janvier 2021 à 16h00 au siège de l’association, 3 impasse Bourdery 87000 LIMOGES

 Présents : Dimitri LANDELLE                   Franck FORRAND 
                        Olivier DESCHAMPS       Christian VERGNAULT         
                             Frank PEIFER                             Victor ARNIERO
                        Stéphane COUDRIER                 Gérard GEORGET

                            

 Absents excusés : Cyrille LABORDE et Georges COUDRIER

 Ordre du Jour :              1- Élection des postes au sein du conseil d’administration
                          2 - Point Trésorerie

                                   3 - Questions diverses
                        4 - Conclusion

La réunion débute à 16h15.

Le conseil d’administration désigne Franck FORRAND en tant que président de séance et 
Christian VERGNAULT, en qualité de secrétaire de séance.

1- Élection des postes au sein du conseil d'administration  

Les postes au sein du conseil d'administration ont été voté à main levée et à l'unanimité.

Ci-dessous le détail des postes ;

Président = FRANCK FORRAND

Vice-Président = DIMITRI LANDELLE

Trésorier = FRANK PEIFFER



Secrétaire = CHRISTIAN VERGNAULT

Responsable CNEC et CNIC = CYRILLE LABORDE

Responsable Buvette = FRANK PEIFFER

OLIVIER DESCHAMPS, GERARD GEORGET, VICTOR ARNIERO, STEPHANE COUDRIER
et GEORGES COUDIER = Membres du conseil d'administration.

Christian VERGNAULT informe le conseil d'administration qu'il sera absent de MAI à JUILLET 
2021, Franck FORRAND aura en charge le poste de Secrétaire en même temps que la présidence.

2- Point Trésorerie  

- Frank PEIFFER prend la parole et nous indique que nous avons 2800 euros sur le Livret de 
l'association et ainsi que nous pouvons patienter jusqu'en mai 2021 en cette période de 
pandémie covid19.

- Le conseil d'administration vote à l'unanimité que les adhésions seront maintenues à 90 euros 
tout au long de l'année 2021, que nous allons annoncé des permanences afin que les adhérents 
puissent prendre leur adhésion à la salle de l'association et que nous devons relancer nos 
anciens sponsors.

3- Questions diverses

Franck FORRND demande si les membres du conseil,d'administration ont des questions mais 
aucune question n'ait prononcé.

L’ordre du jour étant épuisé, le président lève la séance à 16h45.

Président de séance Secrétaire de 
séance

Franck FORRAND Christian
VERGNAULT


